

DEUX PROJETS COLLECTIFS LAURÉATS DE BELOEIL

au Gala des BIEC Montérégie

McMasterville, le 11 mai 2023 – La MRC de La Vallée-du-Richelieu (MRCVR) est fière des deux projets collectifs ayant été reconnus sur son territoire. Le dévoilement des lauréats a eu lieu lors du Gala de la 4^e édition des Bourses d'initiatives en entrepreneuriat collectif (BIEC) de la Montérégie.

De retour pour trois éditions qui se tiendront jusqu'en 2024, le programme des BIEC Montérégie est rendu possible à nouveau grâce à la participation financière et le soutien de plusieurs partenaires de la Montérégie, soit le ministère des Affaires municipales et de l'Habitation (MAMH), les douze municipalités régionales de comté (MRC) de la Montérégie, l'Agglomération de Longueuil, Montérégie Économique ainsi que la Table de concertation régionale de la Montérégie (TCRM).

« *Les entreprises collectives et les projets d'économie sociale participent activement au développement économique de notre territoire. Je félicite et remercie les deux initiatives lauréates du pôle de l'entrepreneuriat collectif de l'Est de la Montérégie, pour leur contribution à faire rayonner la région!* », déclare madame Marilyn Nadeau, mairesse de la Municipalité de Saint-Jean-Baptiste et préfète de la MRCVR.

REMISE DE 20 000 \$ EN BOURSES

Le programme des BIEC Montérégie vise à stimuler l'émergence de projets d'entrepreneuriat collectif et à soutenir le développement des entreprises et des projets d'économie sociale. Les BIEC sont un levier important afin d'appuyer la concrétisation de ces initiatives réparties en Montérégie.

Lauréat 1^{er} volet : Projet d'amélioration

À Vélo sans âge – Beloeil (7 500 \$)

Ambassadrice : Annie Gauthier

Projet : ajout d'un vélo pour fauteuil roulant

Description : Un premier cyclo-pousse a été en circulation du mois de juin au mois de novembre 2022 et sept organisations ont participé au projet pilote à Beloeil. Bénévoles accompagnateur(-trice)s et bénéficiaires des promenades gratuites en nature et au grand air, ont fait de l'initiative l'une des antennes canadiennes dont le vélo triporteur a roulé le plus d'heures. L'acquisition d'un 2^e cyclo-pousse pouvant accueillir un fauteuil roulant est souhaitée afin d'élargir l'offre de services pour la saison 2023 pour un plus grand nombre de résident(e)s en CHSLD. Le projet est en partenariat avec le Parrainage civique de la Vallée-du-Richelieu, organisme fiduciaire pour À vélo sans âge Vallée-du-Richelieu.

Lauréat 2^e volet : Projet structurant de grande envergure

Centre périnatal Le Berceau – Beloeil (12 500 \$)

Directrice : Karine Hébert Landry

Projet : Ligne de couches lavables O'berceau

Description : Alternative écoresponsable, une couche lavable sauve en moyenne 270 couches jetables. Comme l'approvisionnement pour les produits de textile (couches plates, couverture en mousseline, lingettes, etc.) est devenu très difficile, la création d'une ligne d'articles « maison » répondra aux besoins des familles et offrira un choix diversifié de produits. La confection des couches plates (langes) sera 100 % québécoise et représentera une nouvelle source de financement autonome de l'organisme dont la mission est d'offrir du répit aux familles.

À PROPOS DE LA MRCVR

La Municipalité régionale de comté de La Vallée-du-Richelieu (MRCVR) est un organisme municipal à portée régionale qui regroupe les municipalités et les villes de la vallée du Richelieu, soit : Beloeil, Carignan, Chambly, McMasterville, Mont-Saint-Hilaire, Otterburn Park, Saint-Antoine-sur-Richelieu, Saint-Basile-le-Grand, Saint-Charles-sur-Richelieu, Saint-Denis-sur-Richelieu, Saint-Jean-Baptiste, Saint-Marc-sur-Richelieu et Saint-Mathieu-de-Beloeil. Son mandat est d'exercer les pouvoirs et les responsabilités que lui confèrent la *Loi sur l'aménagement et l'urbanisme* ainsi que le *Code municipal du Québec*. Couvrant un territoire d'approximativement 132 000 habitant(e)s, l'organisation interagit au niveau de l'aménagement du territoire et de la mobilité, du développement agricole, culturel, économique, social et touristique, de la sécurité incendie, des cours d'eau et des matières résiduelles. La MRCVR assume également la responsabilité de certains mandats que lui confèrent ses municipalités et villes ainsi que divers organismes partenaires.